

Jumat Curhat Di Desa Marente, Kapolres Sumbawa Serap Keluh Kesah Masyarakat

Syafruddin Adi - SUMBAWA.OPINIPUBLIK.ID

Nov 1, 2024 - 17:30



Sumbawa NTB - Serap aspirasi masyarakat, Polres Sumbawa Polda NTB menggelar Jumat Curhat di Desa Marente Kecamatan Alas, Jumat (01/11/2024) pagi.

Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi, S.H., S.I.K., M.AP., saat memimpin kegiatan tersebut mengatakan, giat Jumat Curhat ini merupakan program kerja dari Polri, yang menggunakan pendekatan sosial kemasyarakatan

untuk menampung keluh kesah maupun harapan masyarakat tentang kepolisian dan kamtibmas.

Dalam kesempatan itu, Kapolres bersama rombongan menampung dan mendengar aspirasi masyarakat Desa Marente secara umum. Pihaknya juga memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang aman kondusif khususnya jelang pelaksanaan Pilkada serentak.

"Kegiatan Jum'at Curhat ini kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh Polres Sumbawa dan melalui kegiatan Jum'at Curhat ini dapat mendengar langsung permasalahan yang berada di wilayah Kecamatan Alas agar nantinya dapat ditindak lanjuti." terang Kapolres.

Kapolres menekankan pentingnya menjaga persatuan dan persaudaraan di musim politik saat ini, meskipun berbeda pilihan masyarakat harus tetap kompak dalam menjaga situasi kamtibmas dan bukannya malah menimbulkan gesekan antar pendukung pasangan calon.

Lebih lanjut Kapolres, Saat ini Polri tengah gencar memberantas Tinda Pidana Perdagangan Orang (TPPO), masyarakat dihimbau untuk waspada dan tidak mudah terkena bujuk rayu oknum-oknum tertentu untuk bekerja di luar negeri dengan mudah.

Tidak hanya itu, dalam kesempatan yang sama AKBP Junaedi juga mengingatkan masyarakat agar menjauhi narkoba dan miras, serta turut bersama-sama membantu Polri untuk memberantas hal tersebut.

Kegiatan ini berlangsung santai dan penuh keakraban, dimana masyarakat diberikan kesempatan secara langsung untuk bertanya maupun memberikan saran terkait permasalahan yang tengah terjadi saat ini.

Kapolres juga berharap, dengan adanya komunikasi dalam kegiatan Jumat Curhat ini akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dan seluruh elemen masyarakat, serta mampu menyerap aspirasi dan menekan potensi gangguan kamtibmas di Kabupaten Sumbawa. (Adb)